

Stage de cuivres Avec les écoles de musique de Miribel et de Trévoux Date: 4 et 5 février 2006

Après le succès de l'édition 2005 à Miribel, les professeurs des classes de cuivre de Miribel et Trévoux ont décidé de reconduire cette année un week end de travail en commun à Trévoux. 36 stagiaires ont répondu présent à l'invitation de leurs professeurs: Ludovic, Aurélien, Paule, Anaïs, Fernando et Alouïs.

Des groupes ont été constitués selon le niveau de maîtrise des jeunes musiciens et ce travail a permis la constitution d'ensembles de Trompettes, Cors, Trombones et Tuba. Même si le travail sur l'interprétation, et la pratique de la musique d'ensemble à constitué l'essentiel du stage, beaucoup de musiciens ont apprécié de ce retrouver avec leurs professeurs et copains pour cette journée.

Deux évènements ont rythmés le week-end, tout d'abord le concert des professeurs le samedi en fin d'après midi, pour lesquels les professeurs ont régalés leur auditoire avec plusieurs ensembles de cuivre à géométrie variable, et le concert des stagiaires le dimanche après midi. La salle de l'école de musique était pleine pour chacun de ces moments, et les parents des jeunes musiciens furent enchantés par la qualité du programme présenté. À l'issue du stage les professeurs étaient chaleureusement remerciés par leurs élèves pour leur dévouement.